

# Le sapin de Noël



**Les « petits » de l'Escòla de Naut ont décoré le sapin...**



L'association **Patrimoine** a organisé la décoration du sapin de Noël communal érigé sur le parvis de l'église, mardi 12 décembre après-midi.

Les enfants des classes de CP et CE1 de Puydaniel ont participé activement à la cette activité ludique : un grand bac de boules, guirlandes, étoiles... étaient à disposition, chacun pouvant choisir et disposer à sa guise l'élément sur le sapin.



C'est enfin, par un goûter sous le soleil rasant du préau de l'école que cette journée récréative se terminât.

*Article rédigé par Arlette DARBAS*